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Sachverhalt: 
 
Zurzeit (9.12.2021) sind in Teltow-Fläming laut Dashboard TF ca. 2703 aktive Corona-Fälle 
gemeldet, davon laut Pressemitteilung vom 3.12.2021 ca. 900 Kinder und Jugendliche. Für 
TF werden laut Klinikmonitor (9.12.2021) 14 Intensivbetten gemeldet, von denen 4 (= 28,6 
%) mit Covid-19-Patient*innen belegt sind. Ein Bett ist noch frei. Die Gesamtbelegung 
entspricht also 93 %. 
 
Damit sich der Kreistag und die Bürger*innen ein genaueres Bild von der Situation im 
Landkreis Teltow-Fläming machen können, sind detailliertere Informationen erforderlich.  
 
Daher frage ich: 
 

1. Wie viele der aktiven Corona-Fälle sind symptomatisch? Die Antwort bitte nach 

Altersgruppen aufschlüsseln. 

2. Wie viele der symptomatisch Erkrankten sind einmal geimpft, zweimal geimpft, 

dreimal geimpft oder ungeimpft bzw. haben einen unbekannten Impfstatus? 

3. Welche Symptome treten bei den unter 2. genannten Gruppen mit welchen Anteilen 

auf? 

4. Wie viele Patient*innen sind zurzeit aufgrund ihrer Covid-19-Erkrankung im 

Krankenhaus? Wie viele davon sind einmal, zweimal oder dreimal geimpft oder 

ungeimpft bzw. haben einen unbekannten Impfstatus? 

5. Wie ist die Altersverteilung bei den hospitalisierten Patient*innen? 

6. Welche Bettenauslastung ist bei den Krankenhäusern für einen wirtschaftlichen 

Betrieb vorgesehen? (Aufschlüsselung nach Normalstationen und Intensivstationen) 

7. Wie viele Menschen in Teltow-Fläming sind seit März 2020 an Covid-19 gestorben? 



8. Gibt es in Teltow-Fläming seit Beginn der Impfungen eine Zunahme an kardio-

vaskulären oder neurologischen Notfällen? (Bitte Vergleich zu den entsprechenden 

Zahlen der Jahre 2018, 2019, 2020) 

9. Wie viele Menschen in Teltow-Fläming mussten aufgrund kardio-vaskulärer oder 

neurologischer Probleme im zeitlichen Zusammenhang mit ihrer Impfung (in den 4 

Wochen nach den jeweiligen Impfungen) stationär im Krankenhaus behandelt 

werden? 

10. Wie viele Menschen in Teltow-Fläming sind im zeitlichen Zusammenhang mit ihrer 

Impfung (in den 4 Wochen nach den jeweiligen Impfungen) verstorben? 

11. Zurzeit läuft noch die klinische Phase-III-Studie der Impfstoffe (z.B. Biontech/Pfizer 

bis 2023). Die Impfstoffe sind nur befristet zugelassen (Notzulassung). Werden daher 

alle Menschen, die in Teltow-Fläming geimpft wurden, im Anschluss gesundheitlich 

überwacht? 

12. Wie viele Schnelltests stellten sich seit dem 15.11.2021 bei der Überprüfung durch 

einen PCR-Test als falsch-positiv heraus? Wie viele Quarantänetage wurden dadurch 

unnötigerweise verhängt? 

13. Sie schreiben in der Informationsvorlage zur Kreistagssitzung am 13.12.2021, dass 

„das entscheidende Instrument, um die SARS-CoV-2-Infektionen langfristig zu 

kontrollieren, weiterhin die Corona-Schutzimpfung bleibt“. Ich habe für diese Aussage 

auf den Seiten des RKI und des PEI keine wissenschaftlichen Belege gefunden. 

Können Sie wissenschaftlichen Publikationen in Fachzeitschriften nennen, die Ihre 

Aussage, dass „das entscheidende Instrument, um die SARS-CoV-2-Infektionen 

langfristig zu kontrollieren, weiterhin die Corona-Schutzimpfung bleibt“ belegen? 

Transparente Informationen sind unbedingt notwendig. Ich glaube, dass Daten und Fakten 
allen Bürger*innen des Landkreises bekannt sein müssen, um die Situation nachvollziehbar 
zu machen und gemeinsam und sinnvoll zu bewältigen. 

Falls die angefragten Daten zurzeit noch nicht vorliegen, so bitte ich darum, sie in Zukunft zu 
erfassen. Ich werde gegebenenfalls die Anfrage wiederholen. 

 
Luckenwalde, 9. Dezember 2021 
 
gez. 
Dr. Ricarda Voigt 
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